

面影1丁目町内会だより

発行
面影1丁目
町内会総務部

第31回面影1丁目納涼祭



多彩な催しで、祭りの夜を満喫！



「第31回面影1丁目納涼祭」が7月23日(土)、塩釜神社前広場で開かれ、家族連れらが夏の夜のひと時を楽しみました。

祭りは明朗会の「しゃんしゃん体操」でオープン。その後、子ども会の「ビンゴゲーム」・民謡おどり・「驛弾会」による三味線など披露され、恒例のカラオケでは町内の芸達者が素晴らしい歌声を披露しヤンヤの喝采を浴びていました。

会場では生ビール・焼きそば・カレーライス・フランクフルトなどの屋台が並び大にぎわい…。

恒例のお楽しみ抽選会では大当たりが出るたびに大きな歓声が上がり住民たちは飲み物などを片手にそれぞれ夏の夜を満喫していました。

前日からの準備・後片付け等、役員及びスタッフの皆様大変お疲れ様でした。



しゃんしゃん体操

民謡おどり

驛弾会のみなさん

会場ウオッチング！



大人は生ビール！そして子どもはかき氷お祭りを思い思い楽しんでいるようです。



飲んだらやはり「カラオケ」！町内にも芸達者がいます。今回もプロ顔負けのパフォーマンスでステージを盛り上げてくれました。



<第31回面影1丁目納涼祭を終えて>

皆様のご協力に感謝！



町内会長 田北 昌明

毎日、毎日、猛暑が続いています。日頃は町内会運営へのご協力に感謝します。さて、面一最大の行事であります納涼祭が、多くの方々のご協力にて大盛況に終わりました。開催までの準備と当日の「明朗会・子ども会・バザーさん・会場設営さん・芸能さん・関係者さん」そして、東日本大震災から町内に来られました神山さん、出店：石巻焼きそばも好評でした。皆様お疲れ様でした。ありがとうございました。そして会場を盛り上げてくださった参加者の皆さんにお礼を申し上げます。

がんばろう日本★笑顔いっぱい・ふれあいの面一★

このような催しを通じて、「協働・共生の地域づくり」を行っていかねばなりません。それには、町内の皆様方のご協力が必要です。「笑顔いっぱい・ふれあいの面一」を作るために。

力を合わせ・汗を流し・楽しむ…



納涼祭実行委員長 吉田 典夫

第31回の納涼祭は天候にも恵まれ、無事に終わることができました。実行委員長として反省する点は多々ありますが、今年も暑い中、町内の老若男女が「力を合わせ」「汗を流し」「楽しむ」事で、今回のテーマ★笑顔いっぱい・ふれあいの面一★を感じていただけたのではないのでしょうか。ご協力いただいた皆様に感謝いたします。

面影1丁目防災訓練



7月3日（日）、「象の公園」において防災訓練が行われ、参加した町民約20名が水消火器の扱い方を学びました。

訓練は水消火器を使用して行われ、鳥取県東部広域消防局、鳥取消防署のご指導・ご協力をいただきながら水消火器の扱い方を体験しました。災害はいつやってくるか分かりません。「私たちの町は私たちで守る」という防災意識を常に持ち、災害に備えておきましょう。



面影地区グランドゴルフ大会

面影地区体育会主催による、「グランドゴルフ大会」が面影小学校グラウンドで開催され、面影地区の各町内会から参加した13チーム約100名がさわやかな汗を流しました。

面影1丁目チームは、今年も明ろう会（老人会）を中心に男女混成で参加。ホールインワンもとび出し、随所にすばらしいプレーを見せたが、健闘及ばず11位に終わりました。来年に期待しましょう。



第14回面影地区夏祭り



暑さを忘れ祭りを楽しむ！



「第14回面影地区夏まつり」が8月6日（土）、面影小学校グラウンドを会場に開かれ、町内外から若者や家族連れらが訪れ賑わいました。

会場には焼きそばやカレー、かき氷など各町内会から出店した屋台が多く並び大にぎわい。メインのアトラクションでは大杵傘踊り・民謡・カラオケなどが次々と繰り広げられ、住民たちは生ビールやジュースを片手に屋台を回ったりしながら遅くまで祭りを堪能しました。

面影1丁目は今年も「あげたこ焼き」と「フライドポテト」を出店しました。炎天下にもかかわらず長蛇の列ができ、またたく間に売り切れる盛況ぶりでした。準備をしていただいた役員の皆さん大変お疲れ様でした。

公園愛護会だより



「象の公園」の芝植え付け

5月26日（日）、「象の公園」の芝の植え付けを行いました。これは、鳥取市の「はだしであそべる公園づくり」事業により当町内会の中心部にある「象の公園」が芝生化されることに伴い行われたものです。

当日は、象の公園愛護会（吉田 典夫会長）の役員を中心に、該当する班の住民など約30名が参加しました。

担当職員の話では約2ヶ月後にはきれいな芝が生えるとの事です。これにより子ども達もけがの心配も少なくなり、自由に遊ぶことが出来ることと思います。皆様のご協力ありがとうございました。



春のお花見会を実施！

8班では、5月15日（日）、「面影東公園」で春のお花見会を行いました。

この「お花見会」は、面影東公園愛護会（新 晴美会長）の役員が日ごろから公園の整備をし、又、精を込めて育てた草花が鑑賞できるまでに成長したのを機にお披露目と親睦を兼ねて行われたものです。当日は絶好のお花見日和、「春の一斉清掃」の疲れもなくビールを片手に？それぞれ親睦を深めました。

この近年、少子高齢化・核家族化といった社会構造の変化によりますます地域住民間が希薄になっている現在では、こういう活動は必要と考えます。皆さんも積極的に町内活動に参加しましょう。

